

*Tomado del "Diario de Bucaramanga", escrito por el prócer de la independencia de Colombia, General Luis Peru de La Croix, francés, quien como empleado del Estado Mayor, acompañó al Libertador Simón Bolívar durante la permanencia de éste en Bucaramanga, cuando la Convención de Ocaña; obra publicada por primera vez con una introducción y notas por Cornelio Hispano.*

DIA 10 (DE MAYO DE 1828)

Después de la comida, el Libertador salió a pie; sólo Wilson y yo lo acompañamos. Me preguntó en qué año había nacido, y le contesté que en el de 1780. "Yo pensaba, dijo, ser de la misma edad de usted, y tengo tres años menos, porque nací en 1783, y parezco más viejo que usted. ¿Cuántas veces se ha casado usted?" — Una, señor, le contesté, y fué en el año de 1825, con la mujer que tengo. — "Usted, pues, dijo S. E., se casó a los 45 años; esta es la verdadera edad en que debe casarse el hombre. Yo no tenía 18 cuando lo hice en Ma-